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お問い合せ先 法人事務局　☎076ー479ー2082

　「バーチャルリアリティで認知症を体験する」研修会がとやま虹
の会で行われました。当日は法人内外から、たくさんの介護職員
やボランティア、学生の参加がありました。バーチャルリアリティ
とは仮想現実のことです。専用のゴーグルとヘッドホンを装着し、
ゴーグル内に360度の映像が流れます。あたかも、その空間に
自分がいるような感覚になります。
　動画は3本あり、「幻視（レビー小体）」、「空間認識能力」、「い
ま自分がどこにいるのか」を体験するものでした。どの動画も当
事者が映像の作成に参加されているので、とてもリアルな体験が
できました。グループワークでも各自の体験から意見交換を行い

社 会 福 祉 法 人

とやま虹の会だより 80
http://www.nijinokai.net/

「VR認知症プロジェクト体験会」
参加者 60 名（内訳）
とやま虹の会　職員　21 名
他 法人・会社・学生　18 団体　39 名

講師
株式会社シルバーウッド　堀江加代子様

2019年 4月 14日（日）
しらいわ苑デイサービスセンターにて

ました。活発な意見交換があり、得られるもの、感じるものが多かったと好評でした。
　この体験から、認知症の理解を深め、参加された方が各々の施設に戻り、この体験を話
すことで、社会全体で認知症が支えられる世の中になればいいと思いました。

感想
●今まで自分の視点でしか考えていなかったのだと分かった。
　この研修で見た映像や体験したことをもとに認知症の方と接していきたい。
●教科書、マニュアル通りではなく、当事者が監修の映像をもとに、疑似体験できて良かった。
●日ごろ送迎時に行っていることが認知症の方には恐怖だったことを実感できました。今後
のケアにつなげたいです。

●認知症の方が実際に体験されたことを、VRを通して知ることができよかった。今まで認
知症の方への対応に自信がなかった。意見交換することで対応が間違っていないと自信が
持てた。

●最新の技術でより認知症が解明され、より多くの人に共有できるチャンスだと思うので、
より普及してもらいたい。

A1.ロードバイク、健康教室
（平日の休みの日は、この2つのどちらかを行っていま
す。）

A2.自分のおこづかい以外は、奥様のもとへといき、生活費と
なります（笑）

A3.まだまだわからないことばかりで、皆様に日々教えて頂き
ながら、仕事・活動を行っています。少しでも早く、皆様と
ともに、この水橋を盛り上げていくお手伝いが行えればと
思っています。何卒よろしくお願いいたします

屋木　佑介
デイサービスかけはし

A1.私の趣味は歌を歌うことです。いつでも、どこでも歌
います。
最初は母国の歌っていました。先週、日本語の歌を勉
強して歌いました。

A2.初任給は残ったら貯金する予定です。
A3.日本語をもっと勉強したいです。日本語が上手になる
ために日本人とよく話したいです。

ディン・キ・ズエン
しらいわ苑デイサービス

A1.バスケットボール観戦、カラオケ、
天気が良い日の運転

A2.新しい私服、スニーカー
A3.できる限り、利用者の強みを引き出
して、盛り上げていきたいです。

永井　里樹
デイサービスかけはし

A1.読書をしたり、音楽を聴いたり、さんぽを
したりします。

A2.食料品や服やくつなどを買います。
A3.介護福祉士の勉強をがんばりたいと思い
ます。仕事を覚えたいと思います。
日本語も上手になります。

グェン・ティ・ハー
しらいわ苑デイサービス

新入職員紹介

Q趣味は何ですか？
Q初任給でなにを買いますか？
Q一言お願いします。
（抱負など思っていること
　　　　　　を自由に）



［連絡先］富山市水橋新堀1番地　☎076-478-4784
レインボー
介護老人保健施設

　レインボーにあるリハビリ庭園では、昨年１１月にイチゴの苗を植えました。寒い冬
を越え、新しい元号を迎えた今、きれいな赤いイチゴが次々と実っています。上手にで
きたイチゴは５月中に収穫し、イチゴジャム作りに挑戦しました♪
　リハビリ庭園ではイチゴの他にも、６月にジャガイモの収穫を予定しており、煮っこ
ろがしをご利用の皆さんと一緒に作りたいと思っています！
　また、ナスやサツマイモの栽培も予定しており、
たくさん収穫できるようにみんなで大事に
育てたいと思います。

「リハビリ庭園」

しらいわ苑

ホームヘルパーセンター
［連絡先］富山市水橋新堀17-1　☎076-478-4636

　自宅での生活を自分らしく、安心して続けることができるよう
ヘルパー一人一人が利用者目線の介護を心がけています。
例えば、『毎日の食事』を楽しみに感じてもらえるよう、
研修の一環として調理実習を行い、腕を磨いています！！
介護食の試食や、電子レンジ活用での時短料理、
季節を感じることのできるメニュー、･･･など
様々なアイデア（主婦の知恵）を出し合っています。

介護保険サービス

重度訪問介護の指定を受けています。
●現在区分2～6の4名の利用者がいます。
●ALS（筋萎縮性側索硬化症）や脳性麻痺など
　訪問実績あります。
●新規のご利用随時受け付けています。
お気軽にご相談下さい。

障害福祉（重度訪問介護）サービス

デイサービス

しらいわ苑
［連絡先］富山市水橋新堀17番地の1　☎076-479-2080

　大きなホールを生かし、ウォーキングコースが
完成しました！
　1周なんと70m☆
　所々休むところもあり、無理なく挑戦してみてくださいね！
出来立てホヤホヤなので、一足先にご紹介！

ウォーキングコースが出来ました

　有名な（？）書道ガールズが「令和」記念にパフォーマンスを
披露！
　大胆な筆使いに皆さまの手拍子が止まり、開いた口が塞が
らない・・・（笑）
　記念にデイサービス玄関に飾ってありますので、どうぞご覧
ください！

書道ガールズが来たー！

　皆さまに着付けて頂いた浴衣を着て、「２０２０音頭」を披露しました( *´艸｀)
皆さまの手拍子と笑顔で何周も回っちゃいました！

着付けてもらい２０２０音頭をご一緒に♪

新しい年号は令和です

よっ！官房長官
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医療機関やケアマネの紹介

ほかの事業所も希望していた
が、空いていなかったから

どちらともいえない

Q：1　
当事業所のサービスを選んだ理由はなんですか？

皆さまのご意見をヘルパーセンター内でも共有し、より一層のサービス向上に努めてまいりたいと思います。
また、至らないことがありましたらなんなりとお申し付けください。　しらいわ苑ヘルパーセンター所長：石坂

※統計の数値は、対象事業所すべて合算した数値となっています。
各事業所の詳しい数値やご要望等は、後日とやま虹の会ホームページにて公開いたします。

実 施 期 間
対象事業所
方 式

2018年11月実施
しらいわ苑ホームヘルパーセンター
無記名

満足度アンケート 

回答者（ご本人・ご
家族）

満足度アンケート 

回答者（ご本人・ご
家族）
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